



## Un grupo de estudiantes corta el acceso al Campus en hora punta

N.G. | LEÓN

■ Un grupo de estudiantes participaron ayer en una concentración espontánea que cortó durante unos minutos una de las rotondas de acceso al Campus de Vegazana hacia las dos de la tarde. Los universitarios protestaron en contra de la subida de las tasas y por el cambio de las condiciones de acceso al sistema de becas, ambas medidas del Ministerio de Educación y que entrarán en vigor el próximo curso.

Mientras tanto, el presidente de la Junta de Estudiantes de la Universidad leonesa, Alberto Martín, se reunirá mañana jueves con el consejero de Educación, Juan José Mateos, junto con el resto de representantes de las universidades de la Comunidad para transmitirle el malestar generado entre el colectivo de los estudiantes tras las medidas anunciadas por el Gobierno de Mariano Rajoy y que han llevado a la movilización a miles de estudiantes.